



Practicantes de liceos técnicos de la región reciben formación integral en minería sostenible

Más de 70 estudiantes de liceos técnicos de la región de O'Higgins que son parte del programa de Prácticas Laborales de Codelco División El Teniente, participaron en charlas sobre sustentabilidad, medioambiente y comunicación en la industria minera. Con 16 talleres que brindarán herramientas integrales, el objetivo es acercar a los jóvenes a los desafíos actuales de la minería responsable y fomentar su interés por las prácticas sustentables y la aplicación de herramientas transversales en el sector productivo.

Durante el ciclo se tratarán materias como geología, tranques, ciclo minero, etapas de proyectos, inversiones y sustentabilidad.

En la primera jornada del taller, alumnos y alumnas profundizaron sobre la importancia de la sustentabilidad y medioambiente en la minería y las acciones tomadas por la División El Teniente en esta área. Se profundizaron temas como indicadores de seguimiento medioambiental, sistemas de gestión, certificaciones, liderazgo y Resoluciones de Calificación Ambiental (RCA).

Pamela Correa Núñez, ingeniera especialista del área de la Dirección de Medio Ambiente de El Teniente, explicó que "esto permite que vean el medioambiente como parte integrada de la operación, junto con la seguridad y la calidad. También que reconozcan el valor ambiental en la minería, al ejecutar y cumplir con la normativa".

Luego, los y las practicantes recibieron de parte de Tño Palacios, jefe de Comunicaciones Internas de El Teniente, una capacitación sobre la importancia de las comunicaciones en la industria. Este espacio incluyó desde nociones básicas de teorías de la comunicación hasta los principales desafíos en la materia. A través de una serie de ejercicios prácticos, los y las estudiantes aprendieron de aspectos comunicativos internos y externos.

Carlos Vásquez, supervisor de Desarrollo Comunitario de El Teniente, detalló que "es fundamental para su educación, ya que les permite desarrollar una comprensión de la industria en el contexto actual. La sustentabilidad es un pilar clave en el futuro de la minería, y dotar a los estudiantes con conocimientos sobre prácticas responsables los prepara para enfrentar los desafíos del sector".

FORMACIÓN INTEGRAL PARA EL FUTURO

Estas acciones se enmarcan en el programa de prácticas para liceos técnicos de Codelco El Teniente, que busca fortalecer la educación técnico-profesional en la región al entregar a 72 estudiantes de cinco liceos técnicos la oportunidad de adquirir experiencia práctica

Como parte del programa de Prácticas Laborales de Codelco División El Teniente, los estudiantes participaron en talleres sobre sustentabilidad, medioambiente y comunicación.



y teórica en la minería. Rodrigo Ortega Villaseca, estudiante del liceo Pedro Aguirre Cerda, valoró que "la experiencia fue muy buena, porque más allá de todo lo que sabemos en el liceo, nos explican más cosas que nosotros no conocíamos para prepararnos mejor". En tanto, Abril Soto, practicante del liceo

Pedro Aguirre Cerda, destacó que "el cuidado del medio ambiente me llamó la atención desde chiquita. Para mí es algo súper importante implementarlo, sobre todo en el rubro en el que voy a trabajar. Me parece relevante que Codelco, siendo la mayor empresa minera del país, esté enfatizando en el tema ambiental".

